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第2590地区第3ｸﾞﾙｰﾌﾟ 川崎高津ロータリークラブ 

事務局：〒213-0041川崎市高津区溝口2-14-1むらたビル３F 

例会場：ホテルKSP TEL 044-819-2211 

例会日：毎週木曜日 12:30 / 毎月第4週 18:00 

会 長：杉崎 晴男 

幹 事：飯尾 光正 

第41回(通算1469回)「四つのテスト」 

第42回(通算1470回)「君が代･奉仕の理想」 

 

 

 

 

 

 

 

2015～2016 

     ＲＩ会長テーマ 

        『 世界へのプレゼントになろう 』 

Ｔｗｏ Ｗｅｅｋｓ Ｒｅｐｏｒｔ 

点鐘・開会宣言・歌唱 第２１例会記録 

 【第４１回  ５月 ２６日 (木)】 
   卓話 「中国文化の紹介」 

   米山記念奨学生･付 惟さん 
･ﾛｰﾀﾘｰ活動の内容 
 30周年記念大会､米山記念館訪問､高津区民祭､家族
会､隅田川屋形船等に参加させてもらい､良い記念に
なりました｡日本と日本人に対する理解を深める事が
出来ました｡日本語が下手なので日本人とのｺﾐｭﾆｹｰｼｮ
ﾝを以前は避けていましたが､日本人とのｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ能
力が上達して言いたい事が言える様になりました｡ 
･現状報告 
 日本で就職したいので､就職活動をしています｡ 
しかし､留学生博士が就職するのはとても難しいよう
です｡食品関係の企業を中心に40社位受けましたが､
食品ﾒｰｶｰは難しく製薬関連等の会社に進んでいます｡ 
就活を通じて日本の企業の勉強が出来ました｡今は英
語論文の作成に最も力を注いでいます｡ 
･中国について 
 中国でお金のある人は日本に留学や旅行､買い物に
来るので日本の良い所を見て中国人に伝えています｡ 
私の友達も結婚旅行で日本に来ましたが､日本の水､
食べ物､治安が良いので日本が好きになりました｡ 
それと2つのｳｪﾌﾞｿﾌﾄがあります｡1つがｳｪｲｼﾝです｡日
本で写真を撮ってそれをｳｪｲｼﾝに載せます｡もう1つは
ｳｴｨﾎﾞです｡ﾂｲｯﾀｰの様なものです｡情報･ﾒｯｾｰｼﾞを迅速
に伝達します｡日本で起きた事がこれを使って中国に
伝達されます｡これらの情報を通じて中国国内の人も
日本の事が分かってきています｡勿論言いたい事が全
て言える訳ではないですが､自由度は増しています｡ 
中国で話題になる日本の良い所は､礼義(ﾏﾅｰ)､ｻｰﾋﾞｽ
の水準(中国の店員の態度は悪い)､ﾙｰﾙを順守する姿
勢(地震の際に冷静である事)等です｡他にも話題にな
るのが可愛いお弁当です｡日本のお菓子やﾃﾞｻﾞｰﾄも人
気です｡中国の女子は日本に来ると太って帰ります｡ 
また､日本のﾌｧｯｼｮﾝも中国に影響を与えています｡ 
中国の変化のｽﾋﾟｰﾄﾞが速いです｡上海も1990年代から
かなり変わりました｡中国は発展しているところもあ
りますが､全然発展していない所もあり貧富の差があ
ります｡ 
中国の娯楽は飲み会､ｶﾗｵｹ､ﾋﾞﾘﾔｰﾄﾞ､ｹﾞｰﾑがあります｡ 
ﾋﾞﾘﾔｰﾄﾞは大学生に人気です｡中国の老人女性は､朝6
時頃から広場でﾀﾞﾝｽします｡音楽がうるさくて迷惑で
すが仕方がないと思っています｡  

お客様･ご挨拶 
*鈴木文夫様 (2016-17年度国際ﾛｰﾀﾘｰ第2590地区 

        第3ｸﾞﾙｰﾌﾟ ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐･川﨑百合丘RC)    

 次年度のｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐として､次年度の会長との打合せと
ご挨拶にお伺い致しました｡6月16日(木)に再度正式にお
伺い致します｡ 

*付 惟さん      (米山記念奨学金授与･卓話者) 

*ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｽﾐｽさん  (青少年交換留学生お小遣い授与) 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

祝慶事 
*会員誕生日 谷野功明会員5/14 

*入会記念日  

木嶌士郎会員S60.5/16 持田裕弘会員S60.5/16 

福嶋徹会員S60.5/16  中田俊彦会員S62.5/28 

細谷和彦会員H1.5/11  飯尾光正会員H5.5/27 

三富末雄会員H12.5/18 

 

 

 

報告 
*委員会報告 

･会員増強･退会防止委員会      菊池幸治委員長    

 5月19日(木)に会員増強･退会防止ｾﾐﾅ-に参加しました｡
3年未満の退会者が多く､このままでは第2590地区は消滅
する危機感を持って取組む必要があります｡退会の理由
として､会費の高さ･活動内容･仕事への差障り､等の理由
があげられますが､それに対して委員会に参加･卓話をし
てもらう･ﾒﾘｯﾄの明確化･ﾉﾐﾆｹｰｼｮﾝ､等の対策が話合われ
ました｡ 
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5月26日 31 29 18 11 62% 12 4 72%

6月5日 31 29 7 22 24% 15 0 48%

月日 件 合計 累計 目標額 達成率

5/26 13 13,000 174,000 170,500 102%

6/5 0 0 174,000 170,500 102%

5/26 12 12,000 492,000 620,000 79%

6/5 0 0 492,000 620,000 79%

5/26 15 16,000 700,000 1,200,000 58%

6/5 0 0 700,000 1,200,000 58%

5/26 13 13,000 499,500 400,000 125%

6/5 0 0 499,500 400,000 125%
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寄付報告 

  
 クラブ会報委員会 三富末雄副委員長 本藤光隆委員  石川演慶委員 
          月岡涼吾委員   福嶋 徹委員 
   ≪編集担当≫  月岡涼吾 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         
 
 
 

※R財団目標額：会員数×120㌦×110円  米山目標額：会員数×2万円 
※R財団は5月から50㌦(ﾚｰﾄ110円で5,500円)×31人=170,500円に達する迄 
 ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽを集めます｡(12月末迄のＲ財団寄付総額 301,000円) 

 【第４２回 ６月５日(日)】 
   移動例会 ｢多摩川清掃活動｣ 
 

*朝から小雨が降り肌寒い日でしたが､多摩川清掃活動
の始まりと共に雨も止み､清々しい中活動にいそしみま
した｡ 
お集まり頂きました皆様､ありがとうございました｡ 

  

ﾆｺﾆｺﾄﾞﾈｰｼｮﾝﾒｯｾｰｼﾞ 

*5/26(順不同､会員は敬称略) 
鈴木文夫様 次年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐(川﨑百合丘RC)の鈴木文   
      夫です｡宜しくお願い致します｡ 
中田俊彦  付惟君､卓話宜しくお願い致します｡ 
三家 護  昨日(5/25)は､久し振りに橘小で野菜苗花  
      苗植込みの指導をしに､苗の販売に行きました｡ 
  
 


